



家庭教

いよいよ2学期のスタートです!

長かった夏休みも終わり、8月25日(水)からいよいよ2学期がスタートしました。ようやく、子どもたちの元気な声が学校に戻って来ました。休み時間には、ドッジボールや鬼ごっこ、鉄棒やブランコなどで元気に遊ぶ子どもたちの姿が見られました。また、学習中も、いっしょうけんめい漢字の練習をする姿や、元気に手を挙げる姿、大きな声で発表している姿、タブレットに自分の意見をいっしょうけんめいに入力したり、計算練習をしている姿が見られました。夏休み中はしんと静まり返っていた学校に、子どもたちとともに活気が戻って来たことを実感しています。

さて、この2学期は、学校生活の中で1番長い学期になります。そして、子どもたちの楽しみにしている様々な行事があり、その一つひとつを通して、子どもたちが大きく成長するのもこの2学期です。2学期も、保護者の皆様には様々なご協力をお願いすると思っておりますが、どうぞよろしくお願いいたします。



2学期始業式

8月25日(水)に2学期の始業式を行いました。まず、私からビデオ放送(生放送)で、目標を持って毎日努力することの大切さについての話がありました。その後に、生活支援担当者から3つの話をしました。まず初めに、「1学期に知ったきまりやルールを友達と声をかけあって守ろう」という話。次に、「自分もみんなも安心して過ごすために、手洗い・うがいそして、熱中症に気をつけながらマスクをつけましょう」という話。そして最後に、「日頃なかよくしている人だけでなく、『これどうしたらいいのかな? 教えて』や『だいじょうぶ? わたしにできることはある?』というような声をかけあって、いろいろな人とつながっていけたら素敵だよ」という話がありました。

子どもたちが安心して学校生活が送れるように、西小学校の教職員全員で見守っていきたくと考えています。子どもたちには、「困ったことや悩んでいること、嬉しいこと、いろいろな話を聞かせてほしい」と伝えました。保護者の皆様も、気になることがありましたら、いつでも小学校へご連絡ください。

平和登校日(平和学習)

8月6日(金)、平和登校日がありました。8時15分に黙とうをした後、それぞれの学年が平和について学習しました。その前後に平和についてお話しされたご家庭もあったのではないのでしょうか。

学校では、友だちをおもいやる心や相手の立場に立つことの大切さを大事にしながら、平和学習を進めています。これからも学習を続けていきますので、ぜひご家庭でも、子どもたちに平和の尊さについてお話ししていただければと思います。よろしくお願いたします。



Table with 3 columns: Day, Day of Week, and Event Schedule for September. Includes events like PTA committees, school water swimming, and various classes.

※ ○数字: 学年 () 数字: 回数